

Cúllar Vega, Las Gabias y Vegas del Genil se preparan para el XII Festival ‘Otoño en Verso’

El diputado Roberto González ha invitado a “la población joven de la provincia a seguir este ejemplo y participar de iniciativas”

jueves 03 de octubre 2024



El diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, junto al alcalde de Cúllar Vega, Jorge Sánchez, la alcaldesa de Las Gabias, M^a Merinda Sádaba, la alcaldesa de Vegas del Genil, M^a Carmen Ros, y concejales y técnicos de los tres municipios, ha presentado la duodécima edición del Festival ‘Otoño en Verso’. Esta actividad, que lleva 11 años de éxito, es una plataforma clave para jóvenes artistas noveles, quienes encuentran una oportunidad para dar a conocer su talento, a la vez que se amplía la oferta de alternativas de ocio juvenil en la provincia.

González ha señalado que “es un momento muy especial y entrañable verme rodeado de tanta gente joven dispuesta a participar en este festival y llenar los auditorios de los tres municipios. Invito a la población joven de la provincia a seguir este ejemplo y participar de iniciativas y espacios de encuentro como este, que favorecen el desarrollo integral de todos”.

Además, ha añadido que “estáis ante una oportunidad única para mostrar quiénes sois y todo lo que podéis aportar. Ojalá sigamos viendo cómo jóvenes de toda la provincia se suman a esta celebración de la creatividad y el talento. Desde la Diputación, seguiremos apoyando y financiando proyectos que, como este, marcan la diferencia en la vida de nuestros jóvenes”.

El primer evento del festival será el Concurso de Talentos Artísticos 'El Talen Chau', que se celebrará en el municipio de Cúllar Vega. Este concurso, que tendrá lugar en el teatro municipal el domingo 27 de octubre, a las 18:00 horas, ofrecerá un escenario a jóvenes talentos en diferentes disciplinas artísticas. El segundo será el III Campeonato de Danza Urbana 'Otoño se baila', que se desarrollará en Las Gabias el 16 de noviembre, en el centro cultural del municipio, en horario de 16:00 a 21:00 horas. Como novedad en la edición de este año, el Ayuntamiento de Vegas de Genil se suma a la celebración con el I Certamen de Danza Urbana, que acogerá la Sala Alhambra el 22 de noviembre, de 18:00 a 21:00 horas.

El festival 'Otoño en Verso' está coordinado y financiado por la Diputación de Granada, que reafirma así su compromiso con el fomento de espacios de expresión y encuentro para la juventud. Este evento, que ya es un referente en la escena cultural granadina, espera atraer a cientos de jóvenes, tanto como participantes como espectadores, llenando los auditorios de los tres municipios y consolidando la oferta cultural destinada a la juventud.